
Vanessa: Oi pessoal, eu sou a Vanessa
Fonseca, eu sou diretora da área de segurança
cibernética da Accenture. eu sou branca, loira,
de cabelo comprido, com a bochecha rosa, sou
alta, tenho um metro e setenta e sete.

Oi Luis Felipe, obrigada pela tua pergunta, aliás
superinteressante, adorei, vou falar um pouco
disso sobre as capacidades técnicas, né? Hoje
você tem algumas formações, alguns cursos de
formação focados, talvez de mais difícil é a em
segurança especificamente, e alguns cursos
mais técnicos que podem ajudar na sua
formação, mas eles não são essenciais.

Eu sou advogada de formação, só pra eu te dar
um contexto. Então assim, não há um currículo
específico necessário. Mas existem uma série
de certificações eh algumas inclusive gratuitas
que te dão muita bagagem, muito conhecimento
na área de segurança.

Então, eu recomendo ainda que você não tenha
uma formação técnica em segurança que você
procure esses cursos, essas certificações que
sem dúvida vão inclusive abrir um horizonte
bastante bom pra você entender né? A
segurança tem muitos assuntos diferentes a se
tratar.

Então. você consegue a partir dessas
certificações inclusive achar aquele tema que
mais converse com a tua aptidão, com o teu
interesse. Então acho que esse é um ponto
importante.

E sobre o outro lado, né? Assim eu eu falo que

Ju: Antes do episódio de hoje, o Mamilos, com o
apoio da Accenture, propõe um momento para a
gente conversar sobre a construção de uma
carreira na área de tecnologia e sobre esse
mercado de trabalho no Brasil, passando por
temas como liderança, equidade de gênero,
cibersegurança, robotização e inteligência
artificial.

Cris: Imagina se você, estudante, tivesse
oportunidade de tirar qualquer dúvida sobre
carreira com uma diretora da Accenture. O que
você perguntaria? O Mamilos foi atrás desses
estudantes para conectá-los com um time de
mulheres super competentes. Em três pequenas
colunas, vamos ouvir duas dúvidas de alunos
das áreas de tecnologia e as respostas das
gestoras.

Ju: Na coluna de hoje, vamos falar sobre os
desafios para construir uma carreira na área de
segurança cibernética e como esse segmento
impacta nos negócios. Vamos nessa!

PERGUNTA: Me chamo Luis Filipe, tenho 25
anos, e sou aluno do sexto período de sistema
da informação da UNIFACOL.

A minha primeira pergunta é quais são as
principais habilidades técnicas e pessoais que
um profissional precisa ter para trabalhar na
área de cibersegurança?

A minha segunda pergunta é quais são os
maiores desafios da cibersegurança no Brasil e
como esse segmento pode impactar
positivamente os negócios?
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Com a bandeira de segurança pro negócio.
Então fiquem de olho nas vagas da Accenture
que a gente aqui tá esperando por vocês.

Cris: Dúvidas respondidas, ein! Obrigada,
Vanessa, pelas respostas e obrigada Luis
Felipe por participar.

Ju: Semana que vem a gente volta com mais
uma coluna de perguntas e respostas. Até lá!

Cris: A Accenture Brasil é conectada à inovação
e movida a tecnologia e conhecimento. Por isso
eles oferecem o caminho ideal entre você e o
que você imagina para sua carreira.

Ju: São mais de 700 mil funcionários que
entregam a promessa da tecnologia e da
criatividade humana todos os dias, atendendo
clientes em mais de 120 países.

Cris: A Accenture abraça o poder da mudança
para criar valor e sucesso compartilhado para
seus clientes, funcionários, acionistas, parceiros
e comunidades.

Ju: Quer fazer parte de um time que abraça o
poder de mudança?
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segurança ele é um tema que depende muito de
perspicácia, proatividade, você entender o
cliente, então já vou conectar com a sua outra
pergunta, né?

Como é que segurança pode beneficiar o
negócio? Cem por cento, cem por cento.
Segurança deixou de ser um tema de tecnologia
apenas, né? Há pouco tempo, a gente só falava
de segurança atrelada a uma tecnologia. hoje a
segurança está atrelada ao negócio. Se
Segurança não entender a prioridade do
negócio, a estratégia do negócio Já começou
errado.

Né? Segurança aporta valor. Então assim, se a
gente está falando de um banco, a gente está
falando duma jornada pro open banking, por
exemplo, eu tenho que ter uma determinada
visão de segurança pra acelerar esse processo.
Eu estou falando de uma loja de varejo, a
estratégia vai ser outra.

Então, a segurança hoje está diretamente
associada à estratégia do negócio. Sem ela o
negócio provavelmente vai demorar mais tempo
pra chegar ali no seu grande objetivo. Pessoal
que tiver ouvindo, acho que fica uma dica
importante, tá?

O mercado brasileiro existe um estudo recente
que mostra que existe uma demanda de
pessoas na área de segurança de quatrocentos
mil empregos que não foram ainda, que não
encontraram ainda os candidatos adequados.

Então, assim, o mercado de segurança está
crescendo exponencialmente. Aqui na
Accenture, a gente tá crescendo, a gente faz
aquisição, o mercado tá superaquecido. Então,
assim, fiquem de olho, porque a gente tem muita
oportunidade, as vagas elas surgem quase que
diariamente e a gente tá aqui de braços abertos
pra receber pessoas que estejam afim de novos
desafios, de entender como é que pode ser o
grande diferencial, né?
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